



MISIÓN CUMPLIDA: EL CLUB LAS COLONIAS DE CHAPUY INAUGURÓ LAS NUEVAS CANCHAS DE BOCHAS











Un momento histórico vivieron los vecinos de Chapuy este domingo con la inauguración de dos canchas de bochas de material sintético y una renovación total de las instalaciones del Club Las Colonias, festejo del que formó parte el senador departamental Lisandro Enrico, y su compañera de fórmula Leticia Di Gregorio.

Entre los momentos destacados de la jornada inaugural estuvieron los discursos de referentes del club: por un lado, del presidente del club, Aldo Fernàndez, que casualmente cumplió años en este día especial. Luego estuvo el mensaje de una de las personas claves para que este proyecto se concrete; Liliana Permingeat, quien fuera desde el primer minuto promotora y organizadora de esta construcción.

Por otra parte, también estuvo presente, Eduardo Di Stefano, hijo de Antonio, como se denominan las canchas. Este gran colaborador de la obra viajó desde Suiza para compartir este momento tan emotivo con los vecinos. A su vez, durante el acto, la Comisión de la institución hizo un reconocimiento al gobierno local y al presidente comunal Jorge "Popi" Marmiroli por la contribución permanente en estos trabajos. Incluso se agradeció nombre por nombre de los vecinos que se sumaron al proyecto con donaciones.

>> Enrico puso en valor el esfuerzo de la gente del club

Tras formar parte de la jornada de estreno de las canchas, el senador Lisandro Enrico señaló: "Estuvimos acompañando a los vecinos de Chapuy en un día importantísimo para la localidad. Participamos de la inauguración de las nuevas canchas sintéticas de bochas del Club Las Colonias, una misión que después de mucho tiempo y trabajo esta institución pudo lograr".

En la misma línea, informó que se trata de "una de las pocas canchas de este tipo de superficie que hay en la provincia y que hoy son una realidad gracias a todo el esfuerzo de los integrantes de la Comisión Directiva del club y de distintos vecinos que se sumaron con colaboraciones".



Con esta incorporación ahora el Club cuenta con un nuevo motivo de atracción para los vecinos de Chapuy, y le permitirá a la localidad ser sede de torneos y competencias con bochófilos de toda la región.

## > Trabajo en equipo

"Es un sueño que se hace realidad a partir de una comisión que trabajó muchísimo y a paso firme, para convertir un galpón que, prácticamente, estaba abandonado, en un espacio renovado y acondicionado para la práctica de las bochas", subrayó el senador, que desde su función también gestionó fondos para que se pudiera avanzar en las distintas remodelaciones.

El estadio lleva el nombre de Antonio Di Stefano, en honor a uno de los tantos referentes que ha tenido el Club a lo largo de su historia. Además, de las múltiples gestiones, Enrico donó a la institución un escudo y una bandera.

"Por otra parte, le hemos gestionado al club la renovación de la personería jurídica, la subsistencia, para que la institución quede con los documentos al día y en orden para tener la posibilidad de presentarse en distintos programas provinciales donde seguir gestionando fondos", completó el senador Enrico.

### **CATEGORY**

- 1. POLÍTICA
- 2. REGIONALES
- 3. SENADOR ENRICO

# Category

- 1. POLÍTICA
- 2. REGIONALES
- 3. SENADOR ENRICO

### **Date Created**

4 agosto, 2023

### **Author**

administrador